

**DLRG**

# Lebensretter

Die Verbandszeitschrift

Ausgabe 4 • 2018

- 6 **Nachrichten** · Erfassung von Mitgliederstatistik und statistischem Jahresbericht
- 7 **Nachrichten** · DLRG-Cloud verfügbar · DOSB-Präsident Hörmann im Amt bestätigt · Förderpreis Helfende Hand 2018 verliehen
- 8 **Topthema** · Welcome to Australia: Die Weltmeisterschaft in Adelaide
- 14 **Aktuell** · Schwimmbadschließungen stoppen: Neue Kampagne auf Messe interbad vorgestellt
- 16 **Aktuell** · 30 Jahre NIVEA Preis für Lebensretter
- 18 **Aktuell** · #bistdudabei – Kampagne in sozialen Medien · Präsidialrat in Düsseldorf
- 19 **Einsatz** · Rescue Water Crafts im Test
- 20 **Jugend** · DLRG-Jugend schwimmt gegen den rechten Strom
- 29 **Ausbildung** · Angehende Übungsleiter B Sport in der Prävention machen sich fit
- 30 **Ausbildung** · AHB Schnorcheltauchen in zweiter Auflage erschienen
- 31 **Medizin** · Auftakt-Symposium »Von Herzensrettern und Lebensrettern«
- 32 **Magazin** · »Du willst doch jetzt nicht sterben« – Wie Karsten Rossberg dem Tod entging
- 34 **Magazin** · Mit dem JET an der Ostsee
- 35 **Magazin** · Die Lebensretter aus Haltern am See
- 36 **Magazin** · Bundesgeschäftsstelle: Historisches Archiv nimmt Gestalt an
- 38 **Sport** · Deutsche Meisterschaften 2018 in Leipzig · Junioren werden Vizeeuropameister

## Rubriken

- 21 **Nachgefragt**
- 22 **Bundesweit**
- 30 **Impressum**

## In dieser Ausgabe



Foto: Jörg Fiedler

Am Rande der Messe interbad in Stuttgart wurde die neue DLRG-Kampagne zur Rettung der Bäder in Deutschland vorgestellt. Tags zuvor diskutierten bereits die Teilnehmer des Bürgermeisterforums Baden-Württemberg über das Problem anhaltender Bäderschließungen.



Foto: Henriette Pogoda

Die 30. Verleihung des NIVEA Preises für Lebensretter wurde zu einer ganz besonderen Gala-Veranstaltung. In Hamburg feierten die beiden Partner NIVEA und DLRG außergewöhnliche Leistungen der Geehrten und auch das Jubiläum.



Foto: Pascal Sparenberg

Haltern am See, »die Lunge des Ruhrgebietes«, verfügt über zwei Wasserrettungsstationen. Im Rekord-Sommer 2018 waren die Einsatzkräfte mehr gefordert denn je. Der Besucherandrang an Stausee und Silbersee II war einmalig.